

令和3年4月1日

関係各位

## 当院職員における新型コロナウイルス感染症の発生について

### (第1報)

3月31日(水)夕刻に当院健診センター職員1名の新型コロナウイルス感染症が確認されましたのでお知らせいたします。患者様やご家族様、関係機関、地域の皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けしておりますことを心よりお詫び申し上げます。

感染が判明した職員に関しては行政と連携し対策を進めており、接触者へのPCR検査の実施、院内施設の消毒作業等感染防止に全力で取り組んでおります。

また、感染が判明した職員が当該健診センターのみに従事していること、及び職員において濃厚接触者が確認されていないことから、当面の運営状況については以下の通りといたします。今後も行政の指導の下、随時対策を講じてまいりますので、何卒ご理解、ご協力賜りますようお願い申し上げます。

外来診療・・・通常通り

入院診療・・・通常通り

健診センター・・・4月7日(水)まで営業中止

通所・訪問リハビリテーション・・・通常通り

本件に関する今後の状況についてはホームページにて随時お知らせいたします。

社会医療法人いち樹会 尾中病院  
院長 尾中 宇蘭